



Espectáculos

EL MERCURIO DE ANTOFAGASTA | Viernes 29 de mayo de 2015 | 31

P.

Nueva novela de Isabel Allende cuenta una historia de amor maduro

LIBRO. "El amante japonés" debutó ayer en librerías latinoamericanas y españolas.

Carolina Collins
carolina.collins@mediosregionales.cl

35

La obra de Isabel

Se libro "El amante japonés", editado en 2014, se mantiene en los rankings de los más vendidos. Y a un año de ese éxito, la escritora chilena Isabel Allende acaba de debutar en las librerías de Latinoamérica y España con una nueva novela.

Esta vez no se trata de una historia policial, sino sobre un romance maduro. "El amante japonés" es el título de esta novela que debutó ayer en los estantes y cuyo personaje principal supera los 80 años.

Es una historia sobre la memoria, y los recuerdos del amor, que llega cuando Allende se aproxima a cumplir 73 años, y cuando acaba de terminar su ma-

72

La autora chilena

cumplió 73 años en agosto y acaba de terminar 27 años de matrimonio.

tricundo con el abogado y escritor Willie Gordon.

"Yo creo que uno de los temas más importantes de esta novela es la edad. Es envejecer, es la memoria. Y no es casual, porque yo estoy en los 70 y porque mis padres están muy viejos, y porque veo envejecer a la gente



que me rodea", reflexiona la autora.

La historia se sitúa en San Francisco, en el año 2010 y su protagonista es Alma Belasco, una mujer octogenaria que ha decidido dejar su elegante man-



LA PREMIADA ISABEL ALLENDE.

sión para recluirse en una casa de reposo para ancianos en la que evita tener relación con el resto de los residentes.

La narración se juega al pasado de Alma, llegando hasta su infancia, cuando fue enviada a vivir consustos a una mansión en la ciudad de California. En ese lugar trabajan los Fukuda, una familia japonesa que cuida el jardín de la casa.

Amber Fukuda establecerá un vínculo muy estrecho reforzado por la complicidad, la que se ve incrementada por la relación que

Alma establece con Ichimé, el hijo de los japoneses.

Pero estos lazos se rompen cuando la familia Fukuda es recluida en un campo de concentración en Utah.

El tiempo permite que la familia regrese a San Francisco, donde Alma e Ichimé retoman su amistad que se transforma en algo más, un vínculo que traspasa los límites del amor y que provoca que ambos prefieran mantenerse en la clandestinidad, teniendo vidas paralelas.

Los recuerdos de ese pasado de Alma son desenterrados por Inés Basal, una joven de Medellín que vive en la residencia donde la protagonista pasa sus últimos años, que se convierte en su colaboradora y amiga. Inés encuentra unas cartas en sobre amarillentos que esconden historias del pasado de Alma.

La obra de Isabel Allende ha sido traducida a 35 idiomas y desde que comenzó su carrera como novelista en 1982, con "La casa de los espíritus" ha vendido más de 65 millones de copias.

CG

Nueva novela de Isabel Allende cuenta una historia de amor maduro [artículo] Carolina Collins.

Libros y documentos

AUTORÍA

Collins, Carolina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2015

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva novela de Isabel Allende cuenta una historia de amor maduro [artículo] Carolina Collins.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)